

Biblioteca "Sanz"
Alpicat

El presupuesto de Alpicat en 1991 asciende a 117 millones

J.M. Altisent / **ALPICAT**

El Ayuntamiento de Alpicat en sesión celebrada el día 4 de enero aprobó por 9 votos a favor y dos en contra el presupuesto municipal ordinario para 1991 por 117 millones de pesetas. En el debate previo a la votación el concejal del PP Antonio Bagué declaró: "Nosotros en principio no queremos entrar a fondo en este presupuesto ya que no contempla la prestación de servicios básicos" y pidió la retirada del mismo por una semana para que la oposición pudiera estudiarlo y presentar alternativas, añadiendo "pensamos que se incurre en ilegalidad al contemplar el orden del día de la sesión otros puntos y si no se aplaza el PP se ausentará del pleno". El alcalde no aceptó la propuesta y Bagué "plantó" al pleno incorporándose tras la votación, acusando al equipo de gobierno junto con el concejal socialista, Joan Salo, de que "las cuentas no podían estar claras por cuanto la comisión especial no se había reunido para examinarlas e informar". El alcalde dijo a Salo "eres un embustero" replicándole el concejal "y tú también".

Después, se aprobó la fijación de límites y financiación de la futura entidad municipal de ámbito inferior del Pla del Arpont. Bagué se abstuvo por considerar que "existen graves irregularidades legales en la forma de fijar los límites, y si ello es una maniobra de algún partido para evitar la constitución del municipio Gimanelles-Pla de la Font no dudaría comunicarlo a los tribunales". El alcalde replicó que era competencia del Ayuntamiento fijar estos límites". El pleno también aprobó por unanimidad la construcción de la carretera de Gimanelles a Pla de la Font.

LA VIBIANA,

8-191